

# Hitzeperiode zu Ende

Hohe Temperaturen sind nichts außergewöhnliches: Bis Monatsende keine Hitze mehr

**Schwörstadt** (kor) Von vielen sehnlichst erwartet: 63 Tage nach dem ersten diesjährigen Sommertag (ab 25 Grad Celsius) verzeichneten wir in Schwörstadt am 17. Juni mit 34,3°C den ersten Hitzetag (ab 30°C) des Jahres. Tags darauf registrierten wir mit 35,2°C den bisher wärmsten Tag in diesem Jahr und die höchste Temperatur seit dem 22. August 2011. Am letzten Hitzetag stieg das Thermometer bedingt durch Schleierwolken und Saharastaub, die direkte Sonneneinstrahlung verminderten, „nur“ noch auf 32,8°C an.

Mit dem Durchzug einer großflächigen Gewitterfront wird die dreitägige hochsommerliche Hitzeperiode beendet. Bis zum Monatsende werden wir wohl keine Hitzetage mehr erreichen. Solch hohe Juni-Temperaturen sind in der Region nichts außergewöhnliches.



Helmut Kohler beobachtet das Schwörstädter Wetter seit 1997. BILD: DOR

Die höchste Junitemperatur seit 1997 verzeichneten wir im Rekord-Hitzejahr 2003 am 23. Juni mit 38,5°C. Auch am 28. Juni 2005 stieg die Temperatur auf heiße 36,6°C an. Hier noch ein Rückblick auf die Schwörstädter Hitzetagsstatistiken seit 1997: Der früheste erste Hitzetag eines Jahres: 28. April 2012, gleichzeitig auch der erste Sommertag des Jahres; der späteste erste Hitzetag eines Jahres: 22. Juni 2008; der früheste letzte Hitzetag eines Jahres: 7. August 2008; der späteste letzte Hitzetag eines Jahres: 22. September 2003.